

Fecha: 12-07-2023 Visitas: 2.372 Favorabilidad: ☐ No Definida Fuente: El Mercurio Inversiones VPE: 7.946

Fuente: El Mercurio Inversiones VPE: 7.946
Título: Exportaciones de salmones suben 2,1% en primer semestre, pero sector advierte baja en precios

Link: https://www.elmercurio.com/Inversiones/Noticias/Analisis/2023/07/12/1026492/exportaciones-de-salmones-suben.aspx

En la industria ven con preocupación las caídas en los valores durante los últimos meses, lo que podría afectar el panorama de la actividad. Pese al buen semestre registrado en las exportaciones de la industria acuícola, los actores del rubro se mantienen preocupados por un nuevo elemento que podría afectar la actividad. Esto, debido a una baja de los precios promedio del salmón en los últimos meses. Según los datos del Servicio Nacional de Aduanas, los envíos de salmones y truchas de Chile acumularon un alza de 2,1% en términos de valor entre enero y junio de este año, alcanzando más de US\$ 3.300 millones FOB. En tanto, en el período se exportaron 373.734 toneladas de salmón y trucha, lo que implicó un avance de 2% frente a las 366.762 toneladas embarcadas en igual lapso de 2022.

Sin embargo, en la industria advierten que, a pesar de este incremento en los volúmenes y en el valor de las exportaciones semestrales, la baja en los precios del salmón podría dificultar el panorama en el sector.

Desde el Consejo del Salmón señalaron que los valores de referencia promedio —extraídos de los datos de Aduanas— se mantuvieron estables durante el primer semestre del año en relación con igual lapso de 2022, registrando una leve variación de 0,1%. Sin embargo, observaron caídas de 8,7% y 10,3 % en los meses de mayo y junio, respectivamente. Desde SalmonChile señalaron que si bien las cifras de las exportaciones de salmón del primer semestre de este año son "positivas", existe cierta preocupación en la actividad. Lo anterior, porque "durante junio hemos podido ver una caída en los precios internacionales, lo que podría afectar esta tendencia durante los próximos meses", dijo Arturo Clément, presidente del gremio.

Al comparar la cifras mensuales de junio con mayo, en el sexto mes del año se enviaron al mundo unas 57.118 toneladas, avaluadas en US\$ 508 millones, lo que significó una baja de 6,5% en valor FOB y de 4,2% en volumen.

En tanto, en el rubro sostuvieron que este escenario añade un nuevo elemento de complejidad a la industria salmonera local, de cara al cierre de año, en medio del turbulento ambiente que enfrenta con los casos de sobreproducción que se han

Exportaciones de salmones suben 2,1% en primer semestre, pero sector advierte baja en precios

mitercoles, 12 de julio de 2021, Fuente: El Mercurio insersiones



Middal Peror al luem remedio registação es tas exportaciones de ja midada acolosia, los actiones del subre se n recupantic por el ruevo elemento que podra Alectas la actividar. Esto, detado a uciu baja de las precisu promedo de en los alterior meses Según ha delos der Servicio Nacional de Adounas, los enviso de palmoves y trichar de Chile acumula en alpa de 2.7% en términas de salor estre amero o parte de este alfa, alcancardo más de 1/55 5.300 milionas POS. Os tanto, en odo se experiener 373,738 spoelades do salmér y trurha, lo que implicó un aramos de 2% trente a les 366,763 to ieroedos en iguel lispas de 2002. Sin embergo; en la industrio est risco pase, o pesser de inde tras militer vier personalité en les pas ayo, es el testa mes del allo se esmacio al mundo unas 57.331 turreladas, bostuadas en 1333 556 rollores, la que sa tops de 6,19% an yabis POB y de 4,2% en volutien. Dit 16/65, ein et tubre sontweknin dae eide er de compresidad a la industria calmanaria locaz de casa al cierre de sño, en medio dei turtolismo exibiente sico entretto con fo cción que se han destiguels en los últimos meses, así como también por la incamicambie que qu on (SEAP) Algebras weteres del retiro affi nos la trabalità local en 2022, ante al monore sean his LIVE A 400. guida seminare del año, observante que vida indicensa se revetiro en el cario plazo de este cariono, con dustria apuntante a majorial su condicional del sector para polenciar los envice al extensi 1,co casas sel se fuerzan la reconstitui de matejar carioto en impoler un marco moderno que del assistidad y provección al deserr institute, una individual que gamen valor part el part y le manmone, sur aprintir de Chârⁱ, dip Loren vina del Comago del Salmon En la amidiat gramini sontain satisfamo que bas las othes del sesto mas del respects de 2003 de un 17% y 20.3%, respectivamental Par las pada. Cibinest assignis lans "carlo sector, preso coder considér de antimeres de separtación y los más de cian mescados interactionales a los que financios Escrita co

destapado en los últimos meses, así como también por la incertidumbre que generó en su minuto la Ley de Áreas Protegidas (SBAP). Algunos actores del rubro afirmaron que esta situación es parte de un "ajuste", luego de los altos valores que alcanzó la industria local en 2022, ante el incremento de la demanda y alza en los precios a nivel internacional. El año pasado, las exportaciones de salmones y truchas alcanzaron los US\$ 6.606 millones, un 27,3 % más que en 2021. No obstante, en el mundo acuícola si bien reconocieron que esta presión bajista sobre los precios continuaría durante el segundo semestre del año, observaron que esta tendencia se revertiría en el corto plazo. En este contexto, los gremios de la industria apuntaron a mejorar las condiciones del sector para potenciar los envíos al exterior.

"Los datos del primer semestre refuerzan la necesidad de trabajar unidos en impulsar un marco moderno que dé estabilidad y proyección al desarrollo sostenible de la salmonicultura, una actividad que genera valor para el país y la macrozona sur austral de Chile", dijo Loreto Seguel, directora ejecutiva del Consejo del Salmón.

En la entidad gremial también señalaron que tras las cifras del sexto mes del año, se observó "una recuperación de las toneladas exportadas en mayo y junio —luego de dos meses de caídas—, con crecimientos respecto de 2022 de un 17% y 20,3 %, respectivamente". Por su parte, Clément aseguró que, "como sector, creemos que para seguir teniendo este buen desempeño en términos de exportaciones, es necesario contar con garantías y certezas de largo plazo, para poder consolidar los volúmenes de exportación a los más de cien mercados internacionales a los que llegamos". Escrita por N. Birchmeier